
（別記様式第５号） 

地域医療構想調整会議（保健医療計画委員会との合同会議）、医療連携会議の議事概要 報告書 

福山・府中地域保健対策協議会 

会議の実施日時 令和５年３月２９日（水）19：30～21：12（Ｗｅｂ会議）  

第４回保健医療計画委員会・地域医療構想調整会議及び第２回医療連携会議  

協議事項 周産期・小児医療の体制構築について 
 

○資料１で圏域の意見を求められている事項について１つずつ協議し、いずれの協議事項について

も了承された。 

 なお、１－１の「その他」欄への文言の加筆については、別途調整のうえ決定することとなった。 

 

〔質疑・意見〕 

・ １－１について、この圏域意見としては集約化ということで問題はないと思うが、それに関し

て、当圏域の特殊性を考え、集約化・重点化には当圏域の特殊性により相応の期間を要するとい

う文言等を入れていただきたい。 

・ ２－２について、現場の人達の意見が一番大事だ。産婦人科の先生方の意見が出てくると思う

が、その先生方の意見も反映するようしておくべきかと思う。 
 

報告事項ア 次期保健医療計画策定について 
 

○資料２により、次期保健医療計画策定について説明 

 

〔質疑・意見〕 なし 
 

報告事項イ 令和５年度病床機能再編支援事業について 
 

○資料３により、令和５年度の病床機能再編支援事業について説明 

 

〔質疑・意見〕 なし 
 

報告事項ウ 令和４年度 新興感染症等対策専門家委員会の開催について 
 

○資料４により、令和４年度 新興感染症等対策専門家委員会の開催について説明 

 

〔質疑・意見〕 なし 
 

報告事項エ 令和４年度事業報告及び令和５年事業計画(案)について 
 

○資料５により、令和４年度事業報告及び令和５年事業計画(案)について説明 

 

〔質疑・意見〕 なし 
 



報告事項オ 福山・府中圏域の医療需給の状況と今後について 
 

○資料６により、福山・府中圏域の医療需給の状況と今後について説明 

 

〔質疑・意見〕  

・大きなインパクトとして医師の働き方改革があるが、どの程度この圏域だとインパクトがあるか。 

・夜間救急もあるが、もう一つは非常勤の医師の数が影響してくるのではないかと考えている。他

所でも働いている非常勤の医師達が、本当にその圏域で同じだけの時間を今後働いてもらえるの

か、少し不安を抱いている。非常勤の大学病院等の先生に頼っている部分が、今後、もしかした

ら減ってしまうのではないのか等を危惧している。 
 

報告事項カ 地域医療構想に係る 2025プランの策定について 
 

○資料７により、地域医療構想に係る 2025プランの策定について説明  

 

〔質疑・意見〕 なし 
 

２ 新型コロナウイルス感染症の 5類感染症の移行に伴う対応変更等について 
 

○新型コロナウイルス感染症の 5類感染症の移行に伴う対応変更等について説明 

 

〔質疑・意見〕 

・コロナが今の状況であれば、どこの医療機関も病床数を減らしていくだろう。ただ、県は、まだ

もう少し確保してほしいという考えのようだが、ギャップがあるため、調整を図られる必要があ

る。 

・行政が考えていることと、我々の一般臨床の場とは、やはりディスクレパンシーがあるため、 

その辺もすり合わせをしていかなくてはいけないのではないか。 
 

 


